
Männervesper
Friede, Dir, Israel 
– und immer Zoff mit allen. 

Freitag

16. Februar 2024

um 18:30 Uhr

Ev. Gemeindehaus

Fronackerweg 5

Großglattbach

Ansprechpartner
Geiger, Gerhard   Gerlinde-Beck-Ring 11 07042/98230
Haug, Wolfgang   St.-Markus-Straße 10/1 07042/92986
Langenstein, Volker  Vaihinger Str. 19 01522/2845756
Schäfer, Thomas   Venusstraße 12 07042/941810

Referent
Johannes Gerloff (* 1963 und aufgewachsen im Nordschwarzwald) ist 
Theologe, Journalist und Buchautor und lebt seit 1994 mit seiner Familie in 
Israel.

Er studierte Theologie in Tübingen, Vancouver/Kanada 
und Prag und berichtete als Nahostkorrespondent für 
verschiedene Medien im deutschsprachigen Raum 
aus seiner Wahlheimat Israel, insbesondere auch aus 
den Palästinensergebieten und den umliegenden 
arabischen Ländern.  (Bildrechte: Perry Trotter)

Das Männervesper
Ein Angebot für Männer, um in lockerer und ungezwungener Atmosphäre 
miteinander ins Gespräch zu kommen. Wir wollen über Fragen und Themen 
unseres Mannseins in Familie, Beruf und Gesellschaft nachdenken und dabei 
von Fachleuten ein Referat hören. 

Das gemeinsame Vesper gehört selbstverständlich auch dazu.

Kostenbeitrag
Referat und Vesper 10,- € plus Getränke

Veranstalter
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18:30 Uhr 

Begrüßung

Vesper

Referat von 
Johannes Gerloff

Diskussion

21:30 Uhr 

Voraussichtliches Ende der 
Veranstaltung

Friede, Dir, Israel 
– und immer Zoff mit allen
Häufiger als alle anderen Länder der Welt zusammen hat der 
Menschenrechtsrat der UN den Jüdischen Staat an den Pranger 
gestellt und in seinen Resolutionen verurteilt. Unabhängig davon, 
ob es um Zoff im eigenen Land oder um angeblichen Unfrieden 
und Streit mit den umliegenden Staaten geht.

Dabei lesen wir doch in den Psalmen „Friede sei über Israel“.  –  
Welch ein Hohn angesichts der täglichen Thematisierung von 
Krieg, Terror und Unruhen in Israel in den Medien, potenziert seit 
dem verabscheuungswürdigen Terroranschlag der Hamas am 7. 
Oktober 2023.

Wie kann dies sein, wo doch Israel das auserwählte Volk Gottes 
ist? Hat Gott sein Volk vergessen? 

Johannes Gerloff berichtet uns als Betroffener über die aktuellen 
Entwicklungen in Israel. 


